

BULETIN EUREKA WARDAYA

www.wardayacollege.com



JAPAN

WARDAYA EDU TOUR
GOES TO JAPAN

WARDAYA EDU TOUR GOES TO JAPAN



Negara terakhir yang menjadi tujuan dari Wardaya Edu Tour adalah Japan, masih sama dengan edu tour Singapore dan Hong Kong, destinasi yang di kunjungi adalah universitas – universitas terbaik yang ada di sekitaran kota Tokyo di antaranya The University of

Tokyo, Meiji University, Sophia University, Waseda University dan Tokyo international University. Peserta yang mengikuti rangkaian Wardaya Edu Tour Goes to Japan yaitu sekitar 33 orang termasuk dengan orang tua murid dan salah seorang Staff Wardaya College.

CAMPUS TOUR

Tokyo International university (TIU), merupakan universitas pertama di Jepang yang di kunjungi oleh para peserta Wardaya Edu Tour. Disana para peserta berkesempatan menghadiri seminar edukasi yang di presentasikan langsung oleh staff TIU tentang program studi perkuliahan, living cost, beasiswa dan lain-lain. TIU merupakan universitas yang terakreditasi sepenuhnya dengan jumlah mahasiswa sebanyak 6000 mahasiswa, termasuk lebih dari 800 mahasiswa asing dari 20 negara. Didirikan pada 1965, TIU saat ini juga telah menyediakan double degree program (program gelar ganda) melalui 18 universitas mitra di 12 negara. Berlokasi di Kawagoe, Saitama, kampus TIU hanya berjarak 30 menit menggunakan KRL dari pusat kota.



CAMPUS TOUR

Pada tanggal 06 dan 07 Juli 2019 para peserta Wardaya Edu Tour (WET) berkesempatan mengunjungi beberapa tempat wisata di Jepang antara lain; Patung Hachiko di Shibuya, Tokyo Disney Sea, Tokyo Tower, Shibuya Crossing street, Akihabara, Ginza Street dan lain-lain. Di hari selanjutnya para peserta kembali mengunjungi universitas di Jepang, salah satunya adalah Meiji University, Universitas tersebut merupakan salah satu dari dua universitas swasta paling prestisius di Jepang (satunya lagi adalah Universitas Waseda) sementara dua universitas negeri paling prestisius adalah Universitas Keio dan Universitas Rikkyo. Meiji terletak di daerah Kandasurugadai di Tokyo. Meiji didirikan oleh seorang terpelajar bernama Tatsuo Kishimoto, Kozo Miyagi Misao Yashio pada 1881, dan menjadi universitas penuh pada 1903. Untuk kalian yang ingin melanjutkan kuliahnya di Meiji University di sarankan menguasai Bahasa Jepang, karena mayoritas mahasiswa di sana menggunakan Bahasa Jepang.



Perjalanan para peserta Wardaya Edu Tour (WET) berlanjut ke Sophia University, di sana mereka berkesempatan untuk mengunjungi seluruh fasilitas yang dimiliki Sophia University mulai dari perpustakaan, ruang belajar, kantin, dan lain-lain. Universitas Sophia didirikan oleh para Jesuit pada tahun 1913. Universitas dibuka dengan departemen Sastra, Filsafat, dan Perdagangan Jerman, dipimpin oleh pendirinya Hermann Hoffmann (1864–1937) sebagai presiden resmi pertamanya. Sophia University terus tumbuh dengan meningkatkan jumlah departemen, anggota fakultas dan mahasiswa, selain meningkatkan fokus internasionalnya dengan membangun program pertukaran. Kampus utama Sophia, di Yotsuya, adalah kota, terdiri dari sekitar 25 bangunan besar dan modern di pusat kota Tokyo. Mayoritas 10.000 siswa sarjana Sophia menghabiskan hampir seluruh waktu mereka di sini.

CAMPUS TOUR

Tokyo University disingkat Todai atau UTokyo merupakan Universitas riset public yang berlokasi di Bunkyo, Tokyo – Jepang. Universitas tersebut memiliki lima kampus di Hongo, Komaba, Kashiwa, Shirokane dan Nakano dan 10 fakultas. Meski hamper segala jenis bidang akademis diajarkan di sana, UTokyo paling terkenal akan fakultas hokum dan sastranya. UTokyo telah menghasilkan banyak politikus jepang yang hebat. Tokyo University adalah salah satu Universitas idaman setiap para pelajar di Jepang, dan menjadi kampus nomor 1 (satu) di Jepang serta banyak peraih nobel adalah lulusan dari Tokyo University salah



satunya Koshiba Masatoshi, seorang fisikawan asal Jepang yang memenangkan penghargaan Nobel dalam Fisika pada Tahun 2002. Selain mendapatkan pengenalan tentang sejarah Tokyo University, para peserta juga berkesempatan melihat fasilitas yang ada disana.



Waseda University menjadi destinasi terakhir dari rangkaian Wardaya Edu Tour Goes to Japan. Universitas tersebut adalah yang terbaik ke 2 (dua) di Jepang setelah UTokyo. Waseda University atau Sodai merupakan universitas swasta Jepang di Shinjuku, Tokyo. Didirikan pada tahun 1882 dan secara resmi

berganti nama menjadi Waseda University pada tahun 1902 setelah sebelumnya bernama Tokyo Senmon Gakko. Waseda secara konsisten menempati peringkat di antara universitas paling selektif dan bergengsi secara akademis di peringkat universitas Jepang . Waseda telah meluluskan banyak alumni terkenal, termasuk tujuh Perdana Menteri Jepang, sejumlah tokoh penting sastra Jepang, termasuk banyak CEO, termasuk Tadashi Yanai , CEO UNIQLO , Nobuyuki Idei , mantan CEO Sony , Takeo Fukui , mantan Presiden dan CEO Honda , Norio Sasaki, mantan CEO Toshiba , Lee Kun-hee , dll

PELATIHAN GURU MATEMATIKA SMA TERPADU PAHOA

Rabu, 07 Agustus 2019 salah satu sekolah terbaik di Jakarta yakni SMA Terpadu Pahoa mengadakan pelatihan Guru Matematika untuk jenjang SMP dan SMA dan mereka mengundang salah seorang pengajar dari Wardaya College untuk mengajarkan para guru smp dan sma khususnya bidang Matematika untuk di berikan pelatihan, karena mereka percaya para pengajar di Wardaya College adalah yang terbaik.



Peserta yang hadir lebih kurang 20 orang untuk guru jenjang smp dan sma bidang matematika, pengajar yang hadir dari Wardaya College adalah Bapak Anton Wardaya. Para peserta sangat bersemangat mengikuti pelatihan yang berlangsung dari pukul 09.00 - 15.00 WIB tersebut, banyak pertanyaan yang

dilontarkan para peserta. kesan dan pesan setelah pelatihan, para peserta sangat berterima kasih karna telah di bimbing dan memperdalam pengetahuan mereka khususnya bidang matematika, terbukti bahwa pelatihan di SMA Terpadu Pahoa akan diadakan kembali

SEMINAR EDUKASI

School of Government & Public Policy-Indonesia

Master's Degree Government and public policy Indonesia, seminar edukasi yang di adakan oleh Wardaya College pada hari Sabtu, 24 Agustus 2019 yang lalu dengan mengundang pembicara langsung dari SGPP (School of Government & Public Policy-Indonesia) Bapak Ony Jamhari. Visi dari SGPP adalah Untuk menjadi lembaga yang menonjol secara nasional dan regional, diakui secara internasional karena keunggulannya dalam pendidikan, penelitian, dan beasiswa - menghubungkan masyarakat Indonesia dengan bangsa, wilayah, dan dunia sedangkan misi dari SGPP yang di jabarkan oleh Bapak Oni Jamhari yaitu Untuk melatih para pemimpin publik di masa depan untuk bertindak dengan sukses dalam memecahkan

masalah publik kita yang paling menantang, dan untuk bertindak secara strategis dalam meningkatkan peluang menghasilkan hasil kebijakan yang diinginkan serta memberikan latar belakang interdisipliner dalam studi kebijakan terapan, berorientasi aksi dan komparatif yang mencakup kurikulum yang berfokus pada Indonesia berdasarkan standar internasional, serta berkontribusi pada kepemimpinan yang luar biasa.



ALUMNI TALK

STUDY ACTUARIAL SCIENCE

Hartono Tanujaya, seorang mahasiswa yang sedang menempuh pendidikan di Universiteit Van Amsterdam (UvA) jurusan Aktuaria akan membagi keluh kesahnya selama berkuliah dan hidup di sana. Tema seminar yang di ambil adalah Study Actuarial Science, semua ilmu dan pengalaman yang dia punya di bagikan secara cuma-cuma pada seminar tersebut. Di UvA (Universiteit Van Amsterdam) dia menjadi Student Ambassador, dia menggagap saatnya para siswa-siswi indonesia mulai berkuliah di eropa khususnya dari Wardaya College, karna menurutnya di belanda kehidupannya lebih menyenangkan di banding di wilayah asia, dia pun mendapatkan banyak pelajaran dan pengalaman.



UvA menyelenggarakan program internasionalisasi yang kuat dan menawarkan lebih dari 85 program magister yang diselenggarakan dalam bahasa Inggris, serta sejumlah kursus bahasa Belanda dan Inggris.

ALUMNI TALK**How to Get Into The HKUST**

How to Get Into The HKUST (Hong Kong University of Science and Technology) merupakan tema seminar edukasi pada hari Minggu, 25 Agustus 2019 dengan pembicara yang sangat terkenal di kalangan para siswa-siswi dan para orang tua murid di Wardaya College, Imanuel Rava a.k.a Noel adalah mahasiswa Jurusan Material Chemistry di HKUST. Sekitar 43 peserta mengikuti seminar tersebut, semua pengalamannya selama belajar dan hidup di Hong Kong di ceritakan sampai detail dan jelas dari mulai program kuliah, fasilitas kampus, penginapan sampai harga makanan di Hong Kong di ceritakan olehnya. Peserta pun begitu antusias, banyak juga yang mengajukan pertanyaan seputar HKUST kepada



Immanuel Rava. HKUST adalah salah satu kampus terbaik di Hongkong untuk jurusan Sains dan Teknologi. Nama HKUST memang bukan suatu nama yang sudah melegenda sejak lama karena memang usianya baru di kisaran 28 tahun saja. Namun dibalik sebuah usia yang masih sangat muda untuk ukuran universitas, HKUST mampu menunjukkan performa yang luar biasa dilihat dari pencapaian peringkat 1 (satu) di Hong Kong.

ALUMNI TALK**Study Experience at ITB (Bandung Institute Technology)**

Minggu, 18 Agustus 2019 Wardaya College kembali mengadakan acara Alumni Talk dengan mendatangkan alumni yang sedang menempuh pendidikan di Institut Teknologi Bandung (ITB) jurusan Matematika yaitu Jasmine Jacintha Howidjaja. Seminar tersebut berlangsung dari Pukul 15.00 - 17.00 WIB dan bertempat di Wardaya College, peserta yang ikut seminar terdiri dari siswa - siswi dan para orang tua. Jasmine membagikan pengalamannya semasa kuliah di ITB, dari mulai tes untuk seleksi masuk sampai dengan jurusan yang di jalannya. ITB merupakan salah satu universitas terbaik yang ada di Indonesia, terletak di Kota Bandung dan resmi berdiri pada tanggal 2 maret 1959, saat ini ITB memiliki 13 fakultas dan 46 program studi yang terakreditasi secara internasional.



Menurut Jasmine kuliah di Jurusan Matematika itu bagus sekali prospeknya untuk masa depan, seperti misalnya banyak alumni Matematika ITB yang sudah berprofesi sebagai dosen, peneliti, data scientist, aktuaris, ada juga di bidang Perbankan industri dan lain-lain. Karir lulusan matematika ITB tersebut menunjukkan bahwa lulusan matematika bisa masuk di berbagai bidang di dunia pekerjaan.

TRUST (TOP REGIONAL UNIVERSITAS)**Daftar Siswa/i yang Lolos Seleksi Masuk Universitas**

No	Nama	Jurusan	Universitas
1	Sebastian A O	Teknik Penerbangan	Institut Teknologi Bandung
2	Grace Adam	MIPA	Institut Teknologi Bandung
3	Yudha Perdana	Teknik Elektro dan Informatika	Institut Teknologi Bandung
4	Timothy Sugito	Farmasi	Institut Teknologi Bandung
5	Ronaldo	Teknik Industri	Institut Teknologi Bandung
6	Joshia	MIPA	Institut Teknologi Bandung
7	Rachel Amadea Iriana	MIPA	Institut Teknologi Surabaya
8	Naulita	Hukum	Universitas Gadjah Mada
9	Achmad Afriza	Ilmu Komputer	Universitas Indonesia
10	Aurelius Raditya Tirto	Pendidikan Dokter	Universitas Indonesia
11	Vanessa Amarta	Farmasi	Universitas Indonesia
12	Matthew Tumbur Parluhutan	Ilmu Komputer	Universitas Indonesia
13	Salsabila Hanoum Nurifai	Kedokteran Gigi	Universitas Indonesia
14	Ahmad Haydar Alkaf	Ilmu Komputer	Universitas Indonesia
15	Danisya Alzura	Farmasi	Universitas Indonesia
16	Daniel Kevin	Teknik Elektro	Universitas Indonesia
17	Kezia Aurelia	Ilmu Komputer	Universitas Indonesia
18	Tivano Antoni	Pendidikan Dokter	Universitas Negeri Surabaya
19	Shannes Letisha	Matematika	Universitas Padjajaran
20	Jacqueline	Kedokteran	Universitas Udayana

TRUST (Top Regional Universitas) merupakan salah satu program belajar unggulan dari Wardaya College yang di peruntukan kepada para siswa/siswi kelas 12 SMA menuju universitas - universitas terbaik yang ada di dalam negeri serta meraih beasiswa - beasiswa dalam negeri melalui jalur SNMPTN (SELEKSI NASIONAL MASUK PERGURUAN TINGGI NEGERI). Terbukti tiap tahunnya para Siswa / siswi Wardaya College kelas TRUST (Top Regional Universitas) selalu berhasil mendapatkan

universitas terbaik dengan jurusan yang sesuai dengan minat mereka. Pada tahun ajaran 2018 / 2019 ada sekitar 18 siswa/ siswi Wardaya College kelas TRUST (Top Regional Universitas) yang di terima di beberapa universitas terbaik dalam negeri, antara lain di Institut Teknologi Bandung (ITB), Institut Teknologi Surabaya (ITS), Universitas Gadjah Mada (UGM), Universitas Indonesia (UI), Universitas Negeri Surabaya (UNESA), Universitas Padjajaran (UNPAD), Universitas Udayana (UNUD).

COMPETITIONS

American Mathematics Competitions (AMC) 8

Wardaya College dengan
Mathematical Association of
America (MAA) mengadakan
AMERICAN MATHEMATICS
COMPETITIONS (AMC) 8

Hari / Tanggal : Selasa, 12
November 2019

Waktu : Pukul 16.00-17.00 WIB

Tempat: Ruko Sentra Bisnis
Tanjung Duren Blok A No.8 Jakarta
Barat 11470

Biaya: Rp. 200.000/Peserta

Batas Usia Peserta:

AMC 8 maksimal 15 Tahun atau
dibawahnya pada tanggal 12
November 2019

Pelatihan GRATIS bagi yang sudah
mendaftar.

**Pendaftaran Paling lambat Jumat
22 September 2019 pukul 17.00
WIB**

AMERICAN MATHEMATICS COMPETITIONS (AMC) 8

SELASA
12 November 2019
16.00 - 17.00 WIB

WARDAYA COLLEGE
Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren
Blok A. No.8 Jakarta Barat-11470

BIAYA
Rp 200.000
Per Peserta

Syarat & Ketentuan :

- Batas Usia Peserta :
- AMC 8 MAX 15 Th atau dibawahnya (pada tanggal 12 Nov 2019)
- Pelatihan **GRATIS** bagi yang sudah mendaftar (JADWAL MENYUSUL)

Contoh Soal AMC 8 :
https://artofproblemsolving.com/wiki/index.php/AMC_8_Problems_and_Solutions

Registrasi Online Click
www.wardayacollege.com/blog/daftar-amc8-2019/

Transfer biaya ke No Rekening BCA 0767676763 a.n PT Wardaya Guna Indonesia
Pendaftaran Paling Lambat Jumat 20 September 2019 pukul 17.00 WIB

www.wardayacollege.com | www.antonwardaya.com

[wardayacollege](#) [wardayacollege](#) [wardayacollege](#) [wardayacollege_1](#) (021) 29336036

COMPETITIONS

Lomba Unik Matematika ala Tobi (LUMAT)

Soal- soal yang disajikan di LuMaT sangat autentik dan ide - ide untuk menyelesaikan soalnya dijamin bagus dan fresh. Dengan tipe soalnya yang orisinil, peserta dapat dilatih untuk mengeksplorasi lebih banyak ide untuk menyelesaikan suatu soal Matematika. kebetulan ? Tapi korelasi bukan kausasi! kalau mau dapat medali OSN SMA, ya harus mengikuti OSN SMA, tapi kalau mau dapat medali LuMaT, ya harus ikut LuMaT! Apakah anda cukup punya nyali dan keberanian yang cukup untuk menghadapi lomba LuMaT ?

LuMaT.
Lomba Unik Matematika ala Tobi

Apakah terdapat barisan bilangan asli $(a_k)_{k=1}^{\infty}$, sehingga untuk setiap $k \geq 1$, persamaan kuadrat

$$a_k X^2 + a_{k+1} X + a_{k+2} = 0$$

selalu memiliki solusi real?

- Final LuMaT SMA 2018 Esai no 1-

Ayo ikut LuMaT !!
Lomba Lokal Kelas Internasional.
Daftar: tinyurl.com/ikutlummat
Penyisihan: Online, 13 Oktober 2019
Peserta: maksimal SMA dan harus berani.

WARDAYA ONLINE LEARNING (WOL)

Dalam rangka meningkatkan kualitas pembelajaran di Indonesia sampai daerah pelosok, Wardaya College membuka program **WARDAYA ONLINE LEARNING (WOL)** untuk beberapa mata pelajaran antara lain :

1. Olimpiade SD Matematika
2. Olimpiade SD Sains
3. Olimpiade SMP Matematika
4. Olimpiade SMA Matematika
5. Olimpiade SMA Fisika
6. Olimpiade SMA Kimia
7. Top Universitas (Matematika & Fisika)
8. Top Universitas (Matematika & Kimia)

WARDAYA ONLINE LEARNING (WOL) KHUSUS

UNTUK SISWA/I DARI LUAR DAERAH

JABODETABEK (Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, Bekasi)

TEMPAT TERBATAS !!!

Tujuan kelas Wardaya Online Learning (WOL) adalah mempersiapkan siswa/i di LUAR JABODETABEK, menuju Olimpiade Sains Nasional 2020 baik Kabupaten/Kodya (OSK), Propinsi (OSP) dan Nasional (OSN) serta Olimpiade Internasional.

Wardaya yakin dan percaya banyak anak Indonesia yang berpotensi. Wardaya ingin memajukan pendidikan sampai daerah pelosok. Belajar kapan saja dan dimana saja menjadi Mudah, Jelas dan Efektif.

Fasilitas di Wardaya Online Learning (WOL) :

1. Video pembelajaran
2. Modul dan latihan soal
3. Tes Bulanan dan Ulangan Umum
4. Forum diskusi dan tanya jawab
5. Laporan hasil belajar dan Sertifikat

WARDAYA ONLINE LEARNING

wol.wardayacollege.com




Facilities

1. Video Online
2. Module and Daily Test
3. Monthly Tests and General Tests
4. Forum Discussion, Question and Answer Forum
5. Report Learning and Certificates

4TH

SDM UNGGUL
INDONESIA MAJU

**WARDAYA COLLEGE
UNTUKMU INDONESIA**



Persebaran Siswa/i Wardaya Online Learning (WOL)

Registrasi Online Click

www.wardayacollege.com/blog/pendaftaran-wardaya-online-learning-semester-1-2019-2020/

ALUMNI TALK

Wardaya College mengadakan Seminar EDUKASI "STUDI DI JEPANG DAN MERAH BEASISWANYA" pada :
 Hari/Tgl : Minggu, 8 September 2019
 Waktu : pukul 15.00 - 17.00 WIB
 Tempat : Wardaya College
 Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok A No. 8, Jakarta Barat 11470 (dekat Central Park Mall)

Pembicara: Carlos Baptista (Jurusan Advanced Molecular Chemistry, Tohoku University, Jepang www.tohoku.ac.jp , JASSO Scholarship)
 Registrasi ONLINE Click : www.wardayacollege.com/blog/tohoku-by-carlos

Terbuka untuk UMUM dan GRATIS !

A Gateway to the Top Universities and Scholarships in the World

STUDI DI JEPANG DAN MERAH BEASISWANYA

PEMBICARA
Carlos Baptista
 - Advanced Molecular Chemistry , Tohoku University, Japan
 - JASSO Scholarship
www.tohoku.ac.jp

WAKTU
Minggu, 08 September 2019
 Pukul 15.00 - 17.00 WIB

TEMPAT
WARDAYA COLLEGE
 Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok A No. 8
 Jakarta Barat - 11470

Info dan Pendaftaran hubungi Wardaya Customer Care : Tlp : (021)29336036 / Wa : 0816950875

Terbuka Untuk **UMUM GRATIS**

Registrasi Online Click
www.wardayacollege.com/blog/tohoku-by-carlos/

www.wardayacollege.com | www.antonwardaya.com

wardayacollege wardayacollege wardayacollege wardayacollege_1 (021) 29336036

SEMINAR EDUKASI

Wardaya College mengadakan Seminar EDUKASI "HOW TO GET INTO TOP UNIVERSITIES IN ENGLAND AND GETTING SCHOLARSHIPS" pada :
 Hari/Tanggal : SABTU / 14 SEPTEMBER 2019
 Waktu : 15.00-17.00 WIB
 Tempat : Wardaya College
 Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok A No.8 Jakarta Barat 11470 (dekat Central Park Mall)

Pembicara :
 Israr Ardiansyah, MSc
 University College London (UCL www.ucl.ac.uk) and British Chevening Scholar
 Registrasi Online click
www.wardayacollege.com/blog/top-universities-in-england/
 Terbuka untuk UMUM dan GRATIS !!!

A Gateway to the Top Universities and Scholarships in the World

HOW TO GET INTO TOP UNIVERSITIES IN ENGLAND AND GETTING SCHOLARSHIPS

Pembicara
 Israr Ardiansyah, MSc
 University College London (UCL) and British Chevening Scholar

Waktu
 Sabtu, 14 September 2019
 Pukul 15.00 - 17.00 WIB

Tempat
 Wardaya College
 Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok A No.8
 Jakarta Barat 11470

www.ucl.ac.uk

UCL

GRATIS
 Terbuka Untuk UMUM

Registrasi Online Click
www.wardayacollege.com/blog/top-universities-in-england/

Info dan Pendaftaran hubungi Wardaya Customer Care : Tlp : (021)29336036 / Wa : 0816950875

www.wardayacollege.com | www.antonwardaya.com

wardayacollege wardayacollege wardayacollege wardayacollege_1 (021) 29336036

SEMINAR EDUKASI

Wardaya College mengadakan Seminar EDUKASI "STUDI DI UNIVERSITAS TOHOKU, JEPANG DAN MERAIH BEASISWANYA" pada :

Hari/Tgl : Minggu, 22 September 2019
Waktu : pukul 15.00 - 17.00 WIB

Tempat : Wardaya College
Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok A No. 8, Jakarta Barat 11470 (dekat Central Park Mall)

Pembicara: Professor Takeshi Koike (Global Leadership Center, Tohoku University, Jepang www.tohoku.ac.jp)

Registrasi ONLINE Click
www.wardayacollege.com/blog/studi-tohoku-by-prof-takeshi



A Gateway to the Top Universities and Scholarships in the World

STUDI DI UNIVERSITAS TOHOKU, JEPANG
dan Meraih Beasiswanya

Professor Takeshi Koike
Global Leadership Center, Tohoku University, Jepang

Minggu, 22 September 2019
Pukul 15.00-17.00 WIB

Wardaya College
Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok A No. 8
Jakarta Barat - 11470

Info dan Pendaftaran hubungi Wardaya Customer Care : Tlp : (021)29336036 / Wa : 0816950875

Terbuka Untuk **UMUM GRATIS**

Registrasi Online Click
www.wardayacollege.com/blog/studi-tohoku-by-prof-takeshi

www.wardayacollege.com | www.antonwardaya.com

 wardayacollege  wardayacollege  wardayacollege  wardayacollege_1  (021) 29336036

SEMINAR EDUKASI

The Hong Kong Polytechnic University (PolyU)



A Gateway to the Top Universities and Scholarships in the World

The Hong Kong Polytechnic University

PEMBICARA
Admission Office PolyU

WAKTU
Minggu, 06 Oktober 2019
Pukul 15.00 - 17.00 WIB

TEMPAT
WARDAYA COLLEGE
Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok A No. 8
Jakarta Barat - 11470

Info dan Pendaftaran hubungi Wardaya Customer Care : Tlp : (021)29336036 / Wa : 0816950875

Registrasi Online Click
www.wardayacollege.com/blog/poly-university/

Terbuka Untuk **UMUM GRATIS**

1. Info session tentang admission S1 dan beasiswa yang ditawarkan
2. Penerimaan mahasiswa semua jurusan

www.wardayacollege.com | www.antonwardaya.com

 wardayacollege  wardayacollege  wardayacollege  wardayacollege_1  (021) 29336036

Hari/Tgl : Minggu, 6 Oktober 2019
Waktu : pukul 15.00 - 17.00 WIB
Tempat : Wardaya College
Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok A No. 8, Jakarta Barat 11470 (dekat Central Park Mall)
Pembicara : Admission Office PolyU
1. Info session tentang admission S1 dan beasiswa yang ditawarkan
2. Penerimaan mahasiswa semua jurusan

Terbuka untuk UMUM dan GRATIS

Wardaya College
A Gateway to The Top Universities and Scholarships in the World
Mohon di sebarluaskan !!!

SEMINAR EDUKASI

Wardaya College dan READI Project
www.readiproject.or.id mengadakan
 Seminar EDUKASI " KULIAH AKTUARIA
 SERTA PROSPEK DAN KARIR " pada :
 Hari/Tgl : Sabtu, 12 Oktober 2019
 Waktu : pukul 10.00 - 12.00 WIB
 Tempat : Wardaya College
 Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok
 A No. 8, Jakarta Barat 11470 (dekat
 Central Park Mall)

Pembicara:
 Randy Amidharmo, FIAA
 Chief Life Actuary PT Zurich Topas Life
<https://www.zurich.co.id/>
 Registrasi ONLINE Click :
www.wardayacollege.com/blog/prospek-dan-karir-aktuarial/
 Terbuka untuk UMUM dan GRATIS !



PROSPEK DAN KARIR DI JURUSAN AKTUARIA

PEMBICARA
Randy Amidharmo, FIAA
 Chief Life Actuary PT Zurich Topas Life www.zurich.co.id

WAKTU
Sabtu, 12 Oktober 2019
 Pukul 10.00 - 12.00 WIB

TEMPAT
WARDAYA COLLEGE
 Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok A No. 8
 Jakarta Barat - 11470

Registrasi Online Click
www.wardayacollege.com/blog/prospek-dan-karir-aktuarial/

GRATIS

A Gateway to the Top Universities and Scholarships in the World

Info dan Pendaftaran hubungi Wardaya Customer Care : Tlp : (021) 29336036 / Wa : 0816950875

www.wardayacollege.com | www.antonwardaya.com

wardayacollege wardayacollege wardayacollege wardayacollege_1 (021) 29336036

TES MINAT DAN BAKAT OLEH KAYROSS CONSULTING



Tes Minat & Bakat

Sabtu / 05 Oktober 2019
 Pukul 08.00 - 12.00 WIB

Wardaya College
 Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren
 Blok A No.8 Jakarta Barat 11470

Biaya
 Rp 400.000 Perorang

Transfer ke No. Rek
 BCA 0767676763 a/n PT Wardaya Guna Indonesia
 Bank Mandiri 1-650-078-777-787 a/n PT Wardaya Guna Indonesia

Konsultasi hasil dengan psikolog hari Sabtu 26 Oktober 2019

Registrasi Online Click
www.wardayacollege.com/blog/tes-minat-bakat-kayross-consulting/

A Gateway to the Top Universities and Scholarships in the World

www.wardayacollege.com | www.antonwardaya.com

wardayacollege wardayacollege wardayacollege wardayacollege_1

WARDAYA COLLEGE bekerja sama dengan
 KAYROSS CONSULTING mengadakan TES
 MINAT dan BAKAT pada

Hari / Tanggal : Sabtu, 5 Oktober 2019
 Waktu : pukul 08.00 - 12.00

Tempat : Wardaya College
 Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren blok A
 no 8, Jakarta Barat 11470
 (dekat Central Park Mall)

Konsultasi hasil dengan psikolog hari
 Sabtu 26 Oktober 2019

Pendaftaran online click:
www.wardayacollege.com/blog/tes-minat-bakat-kayross-consulting/

PELATIHAN GURU

Divisi pengabdian masyarakat Wardaya College mengadakan Pelatihan Olimpiade untuk Guru SMP dan SMA untuk bidang studi :

Matematika SMP
Fisika SMP
Biologi SMP
Kimia SMP

Tempat :
Wardaya College
Ruko Sentra Bisnis, Tanjung Duren Blok A no. 8
Jakarta Barat – 11470

Include :
Termasuk Snack, Materi dan Makan siang
Sertifikat pelatihan diberikan sesudah mengikuti pelatihan guru ini



A Gateway to the Top Universities and Scholarships in the World

Pelatihan Guru SMP dan SMA

Olimpiade Bidang Studi Matematika, Fisika, Kimia dan Biologi

Dilaksanakan Pada :

Sabtu, 21 September 2019 Pukul 08.00 - 12.00 (SMA Kimia)
 Sabtu, 28 September 2019 Pukul 08.00 - 12.00 (SMP Matematika)
 Sabtu, 05 Oktober 2019 Pukul 08.00 - 12.00 (SMP Fisika)
 Sabtu, 12 Oktober 2019 Pukul 08.00 - 12.00 (SMP Biologi)

Tempat

Wardaya College
 Ruko Sentra Bisnis Tanjung Duren Blok A no. 8
 Jakarta Barat 11470

Kontribusi Perbidang Studi

Rp 60.000 (anggota PGRI)
 Rp 100.000 (bukan anggota PGRI)

Transfer Biaya ke No. Rek :

BCA 076-767-676-3 a/n PT Wardaya Guna Indonesia
 Bank Mandiri 1-650-078-777-787 a/n PT Wardaya Guna Indonesia



ALUMNI UPDATE



Gabriel James Goenawan

Diterima sebagai murid Wardaya College adalah suatu keberuntungan yang mengubah nasibku. W. Co. memberi bimbingan dari A-Z, mulai dari konsultasi jurusan, seleksi dokumen, pendaftaran, pelatihan Intensif, hingga persiapan interview untuk beasiswa. Bahkan diberikan juga pengenalan pelajaran kuliah. W. Co. juga memperlengkapi siswanya untuk menghadapi dunia kerja dengan program seperti Company Visit dan magang. Hal yang membuatku terharu adalah perhatian dan motivasi dari Pak Anton kepadaku untuk mencoba meraih bintang. Jujur, kalau bukan karenanya, aku bahkan tidak berani membayangkan, apalagi mendaftar ke universitas no. 11 di dunia. Tetapi berkat pengarahannya dan guru W. Co., aku bisa diterima di jurusan favorit NTU. Bahkan mendapat beasiswa penuh dari pemerintah singapura. Terima kasihku kepada Tuhan dan Pak Anton tak dapat dilukiskan dengan kata-kata.



Education Center for Concepts and Olympiads
 A Gateway to the Top Universities and Scholarships in the World
 Bridging Academics and Industries



wardayacollege



wardayacollege_1



wardayacollege



wardayacollege